



**10 Pièces**

**410 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1311 SC79**

**4 000 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-Exclusivité - Villa baignée de lumière à l'architecture contemporaine située sur les hauteurs de Cannes, bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer, le Cap d'Antibes, et les montagnes bénéficiant d'un calme absolu. De construction récente, elle offre des volumes généreux et 410 m<sup>2</sup> de surface habitable (loi carrez en cours), entièrement de plain-pied donnant sur un patio féérique, la piscine et le jacuzzi. Elle dispose d'un magnifique jardin plat d'environ 5000m<sup>2</sup>, entièrement clôturé et paysagé complanté. Elle comprend, une superbe entrée, salon et salle à manger aux volumes majestueux ...

Co-Exclusivity - Light-filled villa with contemporary architecture located in the hills above Cannes, boasting magnificent views of the sea, Cap d'Antibes and the mountains and enjoying absolute peace and quiet. Recently built, it offers generous volumes and 410 m<sup>2</sup> of living space (loi carrez in progress), entirely on one level overlooking an enchanting patio, swimming pool and jacuzzi. It has a magnificent flat garden of around 5000 m<sup>2</sup>, fully fenced and landscaped. It comprises a superb entrance hall, spacious living room and dining room (4.50 m high ceilings), fitted kitchen, 5 bedrooms and ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)